

区民かわら版

明日の山科を考える 山科区自治連合会連絡協議会総会を開催



8月1日、「明日の山科を考える」をテーマに山科区自治連合会連絡協議会総会が開催されました。この総会は、13学区の自治連合会役員の皆さんが、山科区の課題について直接行政機関と話し合い、早期解決を図ることを目的に毎年開催され、今回で39回目となります。

- 平成20年度懸案事項
○環境にやさしいまちづくりの推進について
○観光振興の支援策について
○京都高速道路の整備について
○主要幹線道路等の整備問題について
○既存道路の歩行者ネットワーク整備について
○自治会への加入の促進について
○地域の防災、防犯、交通安全対策について

今年の総会は、「観光振興の支援策」など七つの懸案事項が挙げられました。区民の皆さんが安心して快適に暮らせる山科区のまちづくりのために、熱心な協議が行われました。

第9回 楽陶祭 入場無料

清水焼団地一帯で、京焼・清水焼の伝統産業・文化に触れ、体験できる楽陶祭を開催します。

今年は、作陶・絵付け体験や北大路魯山人をはじめとする陶芸家の陶磁器の宝物展など、陶器の魅力を存分に楽しめるコーナーを設けています。



また、那智勝浦町直送のマグロの解体ショーや宇和島の牛鬼まつりの牛鬼の展示など、日本各地の食や文化に親しめるイ

ベントが盛りだくさんです。ぜひ、ご家族やお友達とお越しください。

日時 10月18日(土)・19日(日) 午前10時～午後5時(雨天決行)
場所 清水焼団地一帯

問合せ先 清水焼団地協同組合 楽陶祭実行委員会 (☎581-6188)



敬老の日 100歳 おめでとうございます

100年前の1908年(明治41年)は、第4回ロンドンオリンピックが開催された年です。また、日本では初めて諏訪湖でスケート競技が行われた年でもあり、スポーツへの関心が高まってきたころでもありました。

- 粟津 音松さん (小野学区)
石井 花江さん (山階学区)
市川 勲子さん (勧修学区)
岩田 きとさん (大塚学区)
上村 千代子さん (小野学区)
小吹 ぬゑさん (鏡山学区)
北村 久太郎さん (安朱学区)
白井 豊子さん (音羽川学区)
鈴木 重三さん (音羽学区)
高井 芳子さん (陵ヶ岡学区)
高溝 文子さん (大宅学区)
富 松清さん (勧修学区)
内藤 景次郎さん (大塚学区)
南部 行雄さん (百々学区)
西脇 幸江さん (鏡山学区)
彦素 健太郎さん (大宅学区)
平野 千江子さん (西野学区)
藤林 イクエさん (大宅学区)
湯浅 倉次郎さん (音羽川学区)
吉岡 絹枝さん (百々学区)
(五十音順・9月1日現在)

問合せ先 区支援課 (☎592-3222)

京都市体育振興会連合会創立55周年記念

第20回 市民スポーツフェスティバル

第55回 京都市ソフトボール大会 山階南体振子チームは決勝に進出



第18回 京都市社年ソフトボール大会 大塚体振子チームは惜しくも敗退

7月27日、猛暑の中、岩倉東グラウンドにおいて、京都市ソフトボール大会が開催されました。

壮年の部に出場した大塚体育振興会チームは、上京区代表チームと対戦し、熱戦の末、惜しくも敗れてしまいました。

一般の部の山階南チームは、上京区代表チームに、続いて伏見区代表チームに見事勝利し、3年連続で決勝戦に進出しました。

決勝戦は、11月3日(月・祝)に西京極総合運動公園野球場で南区代表チームと行われます。

残したい 山科の自然 ~区民の誇りの木~
山科中学校
ムクノキ(にれ科)
落葉高木 高さ15.0m 幹周2.3cm

山科中学校にあるムクノキは、中学校の創立時には既に大木としてこの地にあったらしく、代々の先生や生徒たちから親しまれてきました。

山科川の堤防付近にあるので、川の改修計画が持ち上がったとき、このムクノキは伐採されることにな

っていました。しかし、切らずに残してほしいと願う多くの人々の思いが通じ、学校の象徴として保存されることになりました。



木は山科川の遊歩道に木陰を作り、遊歩道を行く人たちに安らぎを与えています。

また、鳥たちがこの木で羽を休め、悠々と山科川を見下ろしている光景も見られ、人々だけでなく、鳥たちの憩いの場としても活躍しています。

秋の全国交通安全運動

9月21日(日)~9月30日(火)

京の秋 ゆとりとマナーで 事故防止

- 運動の基本 高齢者の交通事故防止
運動重点 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
夕暮れ時と夜間の歩行中、自転車乗用中の交通事故防止
飲酒運転の根絶